
 UHD 620 korrekt einbindenErledigt

Beitrag von „Romsky“ vom 9. Juni 2019, 16:48

Hmm... wieso, auch bei FullHD machen HiDPI durchaus Sinn.

Z.b. sieht aus wie 1280x720 aber intern wird native Auflösung genutzt. Ein enormer Zugewinn
an Schärfe. Mal ist Das besser und mal mehr Platz und unskaliert.
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